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中学校における部活動の意義

中学校における部活動の教育的意義は大変大きなものがあります。まず、運動部であれ

ば体力向上につながります。次に共通の興味関心のある仲間が集まり、活動する中で､自

分の特性を伸ばしたり、心が通じ合う友達をつくることができます。そして集団の中で強

い精神力や礼儀を学び、人格形成に大きな影響を及ぼします。

目標に向かい努力しその結果を皆で受けとめることで、自己実現を果たすことができま

す。心身ともに大きく成長する中学校生活の中で、このような教育的効果を期待できるも

のが部活動であり、本校の生徒指導の柱になるものです。

もうひとつ､本校で大切にしていることは、生徒が活動している時はできる限り、先生

方は生徒について指導するということです。共有の目標達成のために生徒に寄り添い、努

力することで、信頼関係を育てていきます。しかし、教職員は勤務時間が８:００から１

６:３０と決まっています。本校の朝部活動は朝の７：１０～です。放課後は５時３０分

までの活動です。勤務時間外の指導であり、教職員のボランティアによるところが大きい

です。

教職員が頑張って指導するのは「３年間このメンバーでやってこれてよかった。」とい

う想いを味わい、人として成長して欲しいという願いからです。１年生は部活動に初めて

入るわけですが、３年間続けることが大切です。目標を持って日々の部活動に取り組ませ

たいと思います。また、３年間の中ではそれぞれが壁に当たることもあります。そんな時、

ぜひ学校に相談をお願いします。子供の健やかな成長のため、学校と保護者はよきパート

ナーでありたいと思っています。

今、教育界は業務改善・教員の多忙化の解消が大きな課題のひとつになっています。今

後いかに効率よく部活動を運営していくか、学校としても検討を重ねて参ります。

ご理解とご協力のほど、よろしくお願いします。

サッカー部・野球部・男子バスケットボール部の躍進
連休の間に、野田市清水公園陸上競技場で本校サッカー部はスプリングカップ決勝に進出

しました。大日方先生指導の下、チーム一丸となって戦いました。接戦の末、流山南部中学

校に２－１と惜敗しましたが、最後まであきらめずに試合に臨んだ選手、控えの選手とても

すばらしかったと思います。

また、男子バスケットボール部は HJBA 葛北ブロック中学校春季バス

ケットボール大会において準優勝を成し遂げ、県大会出場を決めました。

１回戦 西武台中・岩名中合同 ３５－７０ ２回戦 おおたかの森中

３１－４０ 決勝リーグ 南流山中 ３９－６６ 木間ヶ瀬中 ３９

－６７ 決勝 流山北部中 ３２－２８ 惜敗

チームみんなで励まし合い、粘り強いプレーが印象的でした。

椎 の 木
野球部は流山市連盟杯において、１回戦おおたかの森中 ０－１０

２回戦 南流山中 １－２ 決勝戦 常盤松中 ０－３でみごと優勝しま

した。県大会代表決定戦では柏市地区の優勝校である柏市立富勢中と戦い、

４－１と惜敗し、県大会出場を果たすことはできませんでした。笑顔で声

をかけあい、励まし合うさわやかなチームです。

他の部活も結果はともあれ各大会に参加し、全力を尽くしました。負け

て悔しい思いをした部はその反省を生かし、日々の練習への取り組みによ

り一層集中力が増してきました。

吹奏楽部は５月３日第４回前ケ崎の城ふれあい祭に参加し、１３：４５

～１４：１５演奏します。ご参観よろしくお願いします。

各部長より 今年度の抱負

サッカー部 ３年 高居 凌平 さん

サッカー部は葛北大会優勝・県大会出場初戦突破を目標に活動しています。サッカーの

技術だけでなく、あいさつや返事など人としての基本的なことを大切にし、練習や試合で

はチーム内で声をかけあい、良い雰囲気で試合に取り組めるように頑張ります。

陸上部 ３年 萩原 彰徳 さん

陸上部は一人一人の積極的な行動を大切にしています。今はあいさつや返事など自分か

ら積極的にやろうとする人は少ないです。これからの練習で、一人一人の積極性を大切に

して、チーム力を高めていきます。

水泳部 ３年 大久保 龍之介 さん

水泳部の今年度の目標は「葛北大会優勝・全員県大会出場」です。この目標はレベルが

高く、今の僕たちでは達成が難しいです。しかし、まずはあいさつから取り組み、毎日の

基礎体力向上のトレーニングに打ち込み、達成したいと思います。先輩が手本となり後輩

に教えることができるような部活動にしたいです。

野球部 ３年 田中 悠貴 さん

野球部の目標は葛北大会優勝です。この目標を達成するため、日々の練習を全力で行い、

あいさつ・礼儀・普段の生活づくりを大切にしていきます。野球部らしい部活動を行って

いき、目標達成のためにチーム一丸となって頑張ります。

男子卓球部 ３年 谷原田 桜士 さん

男子卓球部で大切にしたいことはあいさつや返事の礼儀です。学校で練習をしていると

きに先生方に対して、あいさつをしたり、礼儀正しくすることはもちろんですが、大会の

時に他校の人たちや応援に来てくださった人たちにも礼儀を大切にしたいと思います。

技術向上もみんなで行い、県大会を目指し頑張ります。



女子卓球部 ３年 鈴木 千遥 さん

部活動の目標は、葛北大会で３位以内に入賞することです。そのためには、毎日一生懸

命に練習をし、あいさつや返事、身の回りの整理整頓など細かいところにも手を抜かず、

当たり前にできる部活動を目指し頑張ります。

バレーボール部 ３年 藤倉 陽 さん

私たちの部活動の目標は大会で１回でも多く勝つことです。しかし、勝負だけにこだわ

るのではなく、普段の練習を大切にすること、あいさつや返事など基本的なところも大切

にし、お互いに助け合えるいいチームを作っていけたらと思います。

男子バスケットボール部 ３年 勝部 秀哉 さん

目標は県大会出場。県大会ベスト８、そしてみんなに応援される部活動です。日々の練

習から手を抜かず、部員全員で団結し、声を出して大会に向け頑張っていきます。また、

普段の生活の面でも、男子バスケットボール部の一員として恥じない行動をとれるように

していきます。応援よろしくお願いします。

女子バスケットボール部 ３年 田中 彩菜 さん

女子バスケットボール部では、市内大会優勝・葛北大会３位以内を目標に練習に励んで

います。また技術面だけでなく、挨拶を含め生活面でもチームの印象が決まるので大切に

していきたいと思います。チームの和を大切にして悔いの残らないように頑張ります。

駅伝部 ３年 沖浦 隼多 さん

部活動では、県大会入賞・東葛駅伝大会１０位以内入賞を目標に日々練習に励んでいま

す。駅伝は自分との戦いでもありますが、チームの信頼関係がとても大切になります。毎

日の声かけや、あいさつ、課題意識を持った練習への取り組みなど、基本をしっかりと行

っていきます。

ソフトテニス部 ３年 中山 凜香 さん

ソフトテニス部が大切にしたいことは「あきらめないテニス」です。目標は個人戦・団

体戦ともに葛北大会優勝・県大会出場です。これからも先輩から受け継いだ伝統を守り、

目標達成のため、チームみんなで頑張っていきます。

ソフトボール部 ３年 小出 彩也美 さん

”三冠達成 県大会一勝”部員全員がこの目標に向かい、チームに貢献できるように努

力を重ねていきたいです。基本的なあいさつ・返事の向上、ソフトボールの技術面として、

チーム内でのライバル意識さらに強い流山東部中ソフトボールを作っています。たくさん

の方々に応援してもらえる部活動を目指しています。

剣道部 ３年 海老原 光希 さん

剣道部の目標は、男子が「リーグ戦突破」女子が「県大会出場」です。この目標を達成

するために、苦しい稽古もみんなで声を出し、励ましあいながら、乗り越えています。部

活の時はもちろんですが、生活面でも「あいさつ・返事・礼儀」がしっかりとできる部活

にしたいと思います。

吹奏楽部 ３年 若林 芽衣 さん

「全力 疾奏 ～努力を惜しまず、日々成長～」という部活の目標の下、返事やあいさつ

などの礼儀を大切にし、「吹奏楽部が学級・学年にいると違う」と言われるような姿を示

していきたいと思います。また、夏のコンクールでは感動を与えられるような演奏を目指

し、コンクール予選・金賞 本選出場を目標に頑張ります。

美術部 ３年 守田 陽香 さん

私たち美術部は「一筆入魂」をモットーに活動しています。椎の木祭や展覧会を通して、

一人一人が自分の納得のいく作品をつくれるようにするとともに、多くの芸術に触れ、感

性を磨きたいと思います。

科学部 ３年 深川 悠 さん

夏休みの自由研究で科学部全員が入選すると共に、椎の木祭でも昨年度を超える質の高い

発表ができることを目標に取り組んでいきます。部員一人一人の意見を聞きながら、チー

ム力を高め、頑張ります。

【ご協力のお願い】
自転車の並列走行・登下校時の道に広がっての歩行、地域の方々から、

改善へのご指摘をいただいております。また、向小金地区の道路の横断

について、自転車を降りて、スクランブル交差点を渡る中学生の姿がす

ばらしいというおほめのことばもいただきました。

生徒達には地域の一員としての自覚を持ってほしいと願っていますが、

まだまだ意識は低いようです。地域から愛される学校・地域から愛される東部中生を目指し、

今後も安全指導を含めて指導して参ります。ご家庭でもお話していただけると、意識も高ま

ると思います。ご支援の程お願いします。

また、通り魔の犯人もまだ見つかっていません。下校時刻を早め（５；４５）、日没前に

は帰宅完了できるようにし、下校時の安全指導・パトロールは継続して行っていきます。

ご家庭でも注意喚起をお願いします。

【学校の様子を随時発信していきます】
学校の様子・生徒たちの様子や活躍を学校だよりやホームページ等で随時発信していき

ます。ぜひご覧になってほしいと思います。また、学校公開の行事を組みます。学校に足を

運んでいただけると幸いです。


